

22 de agosto de 2025

Primeras Planas

Acusa IP a Catem por extorsiones

Comida chatarra, dañina pero sabrosa para el fisco

Inyectan 8 mil mdd a mejorar red eléctrica

Petro achaca a ex FARC derribo de helicóptero y camión bomba

Ni aranceles evitaron el récord en inversión foránea: Sheinbaum

Cuestionan a DEA por proyecto Portero; señalan protagonismo y montaje político

Inversión extranjera, en máximo histórico

Muerte en el parque

¡Sin margen de maniobra!

Reforma

El Universal

LI UIIIVEIS

Excélsion

<u>Milenio</u>

<u>La Jornada</u>

<u>La Razón</u>
<u>El Heraldo de México</u>

<u>La Prens</u>a

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

'Arrestos, primera fase'

Los 11 cateos y 13 detenidos ligados al homicidio de Ximena Guzmán y José Muñoz, colaboradores de la jefa de Gobierno asesinados el 20 de mayo, es parte de la primera fase de la investigación para esclarecer los hechos y garantizar justicia. Así lo aseguró, en entrevista, **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana. El Heraldo de México sin mención: Reforma / Excélsior / El Universal / Milenio / La Jornada / La Prensa / El Gráfico / El Financiero / El Economista

Aquiles, el nuevo elemento

Agentes de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** adoptaron a un perrito de dos meses que sufría de maltrato en el cruce de Corregidora y Correo Mayor, en la colonia Centro. Los efectivos solicitaron a los responsables que, si no podían hacerse cargo del cachorro, lo entregaran de manera voluntaria y aceptaron. Uno de los oficiales lo dotó de correa, plato de comida y un pequeño uniforme de la Policía, le pusieron de nombre "Aquiles". Reforma / Metro

Tardeada en prisión

Internos del Reclusorio Norte realizaron el Concurso Sonidero de Baile 2025. El evento fue amenizado por los sonidos "San Francisco", "Son Latino de Tepito" y "Pato", hubo una exhibición de baile coreográfico por parte de un grupo de internos. La **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** informó que con este tipo de eventos promueve la sana convivencia de internos para favorecer su reinserción social. Reforma / Metro

El tiro fue accidental, dice abogado de polis

El abogado de Javier Barrera, defensor particular de los dos policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** adscritos al Sector Balbuena involucrados en el homicidio de un motociclista, dijo en entrevista "Hay mucha presión social, muchas veces no se resuelve conforme a derecho, sino conforme a política o presión social". Los oficiales involucrados serán trasladados por elementos de la PDI al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, en Iztapalapa, donde fueron requeridos por un juez de Control. <u>La Prensa / El Universal</u>



22 de agosto de 2025

Mujer pierde la vida arrollada por tráiler

Una mujer y una menor de edad que viajaban en motoneta fueron arrolladas por un tráiler cuando circulaban sobre Ignacio Manuel Altamirano, en la colonia Santa Cruz Meyehualco, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron paramédicos, quienes diagnosticaron sin signos vitales a la mujer y trasladaron a la menor a un hospital de la zona, mientras elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al chofer responsable. La Prensa / Reforma / Excélsior / Metro / El Gráfico / Basta

Sacó el de medio metro

Un hombre fue aprehendido después de asaltar una carnicería ubicada en el Barrio El Rosario, en Xochimilco, y con cuchillo filetero, de medio metro de longitud, amenazara a los **policías auxiliares** que en un rápido movimiento se lo quitaron. No hubo lesionados. <u>El Gráfico</u>

Matan a sujeto a golpes dentro de su hogar

Oficiales de la **Policía Auxiliar** acudieron a la calle Xicalhuacán, en la alcaldía Xochimilco, tras ser informados de que un sujeto fue retenido y tundido por colonos. El hombre fue golpeado por vecinos de un hombre al que presuntamente asesinó, por lo que oficiales lo rescataron para ser llevado a prisión. <u>Basta / Metro / El Gráfico</u>

Caen por mostrar genitales en el Metro

Dos hombres fueron detenidos por **elementos policiacos**, dentro de las instalaciones del Metro, señalados de haber exhibido sus órganos sexuales. Los hechos se registraron en la estación Oceanía de la Línea Amarilla. El director del STC, Adrián Ruvalcaba, informó que no hay tolerancia para este tipo de conductas. Reforma / Metro

Familiar delató a El Pequeño como el asesino de joven asaltada

Jorge Israel Calderón, "El Pequeño", fue identificado por las autoridades capitalinas como el sujeto que apuñaló en un robo a una joven de 20 años, en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo. El sujeto cuenta con seis ingresos al sistema penitenciario y tenía unos días de haber salido de prisión. Fue captado por las cámaras del C5 antes de cometer el crimen, así como cuando iba detrás de la víctima cuchillo en mano. Después se metió a una vecindad, donde dejó la bicicleta y el cuchillo ensangrentado, pero fue su familiar quien terminó por decir a los **policías** que él era el agresor. La Jornada

Protestan por desalojo y agresión

Elementos del **Agrupamiento de Ateneas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** replegaron a integrantes del colectivo MerKadita Feminista, quienes bloquearon por más de una hora la avenida Cuauhtémoc en su intersección con Viaducto Miguel Alemán, en protesta contra la alcaldía Benito Juárez por haber retirado sus espacios de venta, además de la agresión a una de sus compañeras. <u>La Jornada</u>

Pagarán ¡\$142 mil!

La fuente del Parque América, ubicada en la colonia Polanco de la alcaldía Miguel Hidalgo, será reparada tras los daños ocasionados por una camioneta que se impactó contra la estructura el pasado 31 de julio; en el siniestro no se registraron personas lesionadas y se confirmó que el conductor no se encontraba bajos los efectos del alcohol, según los reportes del **Sector Polanco de la SSC** y el dictamen del médico legista del Juez Cívico. Reforma



22 de agosto de 2025

Destina Cuajimalpa 20 mdp en rehabilitación

La alcaldía Cuajimalpa decidió rehabilitar distintos espacios para cuadrillas de protección civil, bomberos, servicios urbanos, módulos de policía y Dirección de Obras. En al menos seis contratos, la demarcación ya realizó un gasto de \$20 millones 837 mil 970. Uno de los contratos más grandes fue por 6.9 mdp, asignado sin licitación pública a Vagacor Consultores, S.A. de C.V., la empresa rehabilitará oficinas de Protección Civil y la Base Plata de Seguridad Ciudadana en San Pedro Cuajimalpa. Un proyecto más, por 2.9 mdp, se otorgó a la contratista Karla Margarita Romero, ella será la encargada de rehabilitar módulos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en, al menos, 4 colonias. <u>Basta</u>

Llama Cuajimalpa a frente común ante violencia

El alcalde de Cuajimalpa. Carlos Orvañanos, hizo un llamado "urgente" a los titulares de las alcaldías y a los gobiernos central y federal para conformar un frente común contra la delincuencia. En ese contexto. advirtió que en la demarcación no habrá tolerancia al crimen. Destacó que ceremonias como el pase de lista no sólo representan disciplina. sino también un recordatorio de la responsabilidad que los policías asumen al portar el uniforme. Ovaciones

Tlalpan refuerza seguridad en San Pedro Mártir

Con la intervención de mil 200 metros de longitud, la alcaldesa de Tlalpan, Gabriela Osorio, entregó el segundo Camino por la Paz en el Pueblo de San Pedro Mártir, un proyecto de mejoramiento urbano que fortalece la seguridad y recupera el espacio público. 24 Horas

Columna Pulso Político: Atentado, sin autor intelectual ni motivo / Francisco Cárdenas Cruz

En el caso del asesinato de Ximena y Pepe, colaboradores de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y a pesar de las detenciones ocurridas, seguirán las investigaciones para dar con el profesional que los abatió, y de quien lo ideó, financió y ordenó, como lo anunciaron Omar García Harfuch y **Pablo Vázquez Camacho**, secretarios de Seguridad de los Gobiernos federal y capitalino, respectivamente, y la fiscal local, Bertha Alcalde Luján. La Razón

Columna Desde San Lázaro: Brugada debe esclarecer los asesinatos / Alejo Sánchez Cano

El caso del asesinato de Ximena Guzmán y José Muñoz sigue abierto, lo que representa que, a lo largo de tres meses, las pesquisas realizadas por la FGJ y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana han avanzado a paso muy lento y, conforme pasen los días, se complicará más el asunto. Ante la presión presidencial de resolver el caso, Clara Brugada, Bertha Alcalde y **Pablo Vázquez** deben aplicarse con todas sus capacidades institucionales y personales para dar resultados a la brevedad, ya que no solo la opinión pública nacional está atenta a los acontecimientos, sino también los medios de comunicación internacionales, como las agencias de inteligencia y seguridad del gobierno de los EU. El Financiero

Columna El Caballito: Chimalhuacán importa Casa por Casa policiaco

Nos dicen que la policía municipal de Chimalhuacán, donde la edil es la morenista Xóchitl Flores, y la Guardia Nacional, iniciaron el programa Toque puerta por puerta, que consiste en acudir a los domicilios de las colonias con mayor incidencia delictiva para conocer directamente de los vecinos los problemas de inseguridad que se registran en la calle. Esta acción se parece mucho al programa que lanzó la jefa de Gobierno, Clara Brugada, en la CDMX, donde **7 mil policías** tocan las puertas de los capitalinos para conocer sus necesidades. El Universal



22 de agosto de 2025

Columna Al Tiro: Vulcanos en modo on fire / Salvador Guerrero Chiprés

Entre 2024 y este año, en el C5 hemos recibido más de 141 mil reportes vinculados a los bomberos. Los incendios encabezan la lista con 37 mil 383 casos, seguidos por 35 mil 413 derrames y fugas, y 29 mil 369 por fenómenos naturales. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, lanzó el programa Ojos que te cuidan, que suma 15 mil 200 nuevos tótems con 30 mil 400 cámaras, a las 83 mil 414 ya operativas en la ciudad. Son miradas adicionales para apoyo de los vulcanos en la atención de emergencias, además de contribuir a la inhibición de las tentativas delictivas. El Gráfico

Edicto:

En los autos del juicio oral civil promovido por **Policía Bancaria e Industrial** como cuerpo de Proximidad de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México en contra de Olimpio AD, S.A. de C.V. <u>El Heraldo de México</u>

Policiaco

Atacan sicarios en motocicleta

Un hombre perdió la vida tras ser atacado a balazos cuando caminaba sobre Calle 23, de la colonia José López Portillo, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso, los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. Metro / Reforma / Basta / El Gráfico

Cae árbol en BJ; aplasta vehículos

Anoche se registró la caída de un árbol en el cruce de Pedro Romero de Terreros y Juan Sánchez Azcona, alcaldía Benito Juárez. El lugar fue resguardado por **policías**. Reforma

Sistema Penitenciario

Columna A ras de suelo: Mejores cárceles son posibles / Eunice Rendón

En los sistemas penitenciarios damos por ciertas e inamovibles algunas prácticas que comprometen la reinserción. Custodios y administrativos parten de la base de que tienen que trabajar con lo que hay: sobrepoblación, bajo presupuesto, infraestructura poco digna, consumo y venta de drogas, corrupción, así como privilegios para ciertos privados de la libertad, llegando al extremo en el que el control que ejercen algunos internos mantenga las cárceles en una aparente estabilidad. El justo equilibrio entre control, disciplina y derechos humanos es posible si existe voluntad política e involucramiento directo de los gobernadores, se invierten los recursos necesarios, y se dignifica y profesionaliza al personal. Las cárceles no deben ser la evidencia perpetua del fracaso social, sino la oportunidad de un reinicio esperanzador. El Universal



22 de agosto de 2025

Justicia

Asesino fue detenido en 6 ocasiones

Jorge Israel "N", alias *El Pequeño*, quien asesinó a Natalia, de 20 años, al asaltarla en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo, había ingresado en seis ocasiones al Sistema Penitenciario de la capital. Autoridades capitalinas señalaron que el hombre de 44 años recuperó su libertad en todos los procesos debido a que el Ministerio Público no logró sostener las imputaciones en su contra, además de los beneficios del Nuevo Sistema Penal Acusatorio. Excélsior

Columna Seguridad y Defensa: Delincuencia organizada / Carlos Ramírez

Detrás de la información proporcionada por el secretario federal, Omar García Harfuch, y por la fiscal capitalina, Bertha Alcalde, se encuentra el reconocimiento implícito de lo que se hace referencia por razones a veces no reflexionadas: la existencia de delincuencia organizada en la CDMX el país como consecuencia de seis años de tolerancia. De ahí la importancia de que la estrategia de seguridad del Gobierno actual haya regresado su función de combatir la inseguridad, no de justificarla. 24 Horas

Imagen Destacada



*PABLOVÁZQUEZ

'ARRESTOS, PRIMERA FASE'



 INDAGATORIA. Pablo Vázquez, jefe de la Policía.